

秋の親睦旅行に世界遺産の「韮山反射炉」へ

事務局長 二村政司

JAM静岡定年退職者OB会（シニアクラブ・会長 新聞貞夫）は、10月26～27日（木・金）に秋の親睦旅行を行い、今年は趣向を替えて参加者が14名（うち女性2名）と例年より大幅に増えた。

ポイントは、静岡県は東西に長いので、毎年行っていたマイクロバスでは参加者を集約していく時間が非常にかかること、マイクロバスの定員まで集まらないという欠点があった。今回は、JR東海の新幹線を使って三島駅に集まり、そこからマイクロバスを利用することでこの欠点を克服。しかし、この場合の難点は電車代が高くかかることですが、OB会からの補助を出して対応した。

一日目は、三島駅にゆっくり集合15時30分、そこから伊豆長岡の「おおとり荘」に宿泊。温泉露天風呂にカラオケとゆっくり懇親、1年ぶりの旅行のため話しが弾むこと、弾むこと。昔の組合活動のこと、自分の健康のこと、さらに衆議院選挙の感想も。

二日目は世界遺産の「韮山反射炉」、重要文化財の「江川邸」、沼津港深海水族館をそれぞれ見学。昼食は、「浜焼きしんちゃん」で新鮮な魚貝を炭火で焼いていただき、ビールもたくさん飲み、帰りはまた沼津駅と三島駅に送迎。このようにJR利用の旅行もなかなかいいものだと感じた2日間でした。



付録

○11月号には掲載しない

B-2 田中ひさやの紹介 P付き（大山さんとのツーショット写真） 横打囲み記事

JAM参議院比例区組織内候補予定者

田中久弥（大きく字の級数をあげる）

JAMは2019年参議院比例区に組織内予定候補として

「田中ひさや」副会長を擁立することを決定した。
これを受けてJAMシニアクラブは第9回定期総会で
「田中ひさや」副会長の推薦を決定した。現役と共に
必勝に向けて支援していきましょう。